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ATA DA VIGÉSSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA (15ª) LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS EM SEU SEGUNDO (2º) ANO. 

PRESIDENTE: ACÁCIO TEMÓTEO 
1º SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 
22 SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 

Sob a proteção de Deus e em nome do povo são-dominguense, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos (18:45), 
aos dez (10) dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois (2022), no plenário "Ver. Manoel Bispo De Jesus". 
Estavam presentes os senhores seguintes vereadores: JADIEL VIEIRA, AVANILSON FERREIRA, GIVALDO ALVES, JÚLIO 
RENOVATO, JOSIVALDO BARBOSA, JOSÉ FERREIRA, 1º secretário WASHINGTON SOUZA e o vice-presidente 
ANDERSON SOUZA. O senhor presidente ACÁCIO TEMÓTEO secretariado pelo 1º e 2º secretário WASHINGTON 
SOUZA, declarou aberta a sessão. 

NO PEQUENO EXPEDIENTE: Houve matéria para deliberação: Ata da 19ª Sessão Ordinária do dia 27 de abril de 
2022. 

NO GRANDE EXPEDIENTE: Houve uso da tribuna por partes dos vereadores: 

O SR. VEREADOR JADIEL VIEIRA: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos que 
acompanham nas redes sociais. Desejou os pêsames para a sua amiga Kelly e toda sua família, pela perda do seu 
garoto. Falou sobre a garota que tirou a sua própria vida na ponte que liga São Domingos a Lagarto, lamentou o 
acontecido. Disse que as cidades de São Domingos, Campo do Brito, Itabaiana, Lagarto, as cidades próximas da 
ponte, os vereadores de tais municípios precisam se manifestar, cobrar do seu gestor, que vá até o Governo do 
Estado para que coloque uma tela com 3 metros e meio ou 4 metros de altura como proteção na ponte, para 
impedir que pessoas parem de pular e tirar sua vida. Concedeu aparte ao vereador Washington. Em uso da palavra 
agradeceu pela parte. Parabenizou o vereador pelo assunto abordado. Disse que era um assunto de grande 
relevância. Frisou que já estava mais que na hora de políticas públicas serem voltadas a esses assuntos, e que esse 
assunto possa ser abordado mais e mais vezes nas câmaras e nos municípios para que possa ser feito algo 
realmente naquela localidade. Agradeceu. Retomando a palavra o vereador Jadiel agradeceu pelo depoimento do 
colega. Agradeceu a todos. 

NA ORDEM DO DIA: Não houve matéria para deliberação. 

O SR. ACÁCIO TEMÓTEO: Nada a mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos os senhores vereadores e 
população, já convocando para próxima sessão ordinária. Edifício "Waldomiro Pereira dos Santos", em São 
Domingos/SE, 10 de maio de 2022. 
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